



AGENCE

MAISON AZUR
Properties

à Eze depuis 1959

Pièces	7 Pièces
Superficie	225 m²
Référence	EZE65
Prix	4 390 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

*Co-exclusivité Sud Azur Properties*Eze Bord de Mer aux portes de la Principauté de Monaco, superbe villa avec vue mer panoramique à 180°, en position dominante sur une colline verdoyante, fermée par deux montagnes tombant dans la mer. C'est une propriété de 225m2 habitables, entourée d'un grand jardin méditerranéen d'environ 1500m2 (100m de linéaire) contigu à d'autres beaux jardins, sans mitoyenneté et sans vis-à-vis, qui offre une dépendance de 30m2 avec un bungalow octogonale en pierre et en bois, doté de tout le confort et également un autre local indépendant de fitness.La belle piscine ...

*Eze bord de mer *co-exclusivity sud azur properties*at the gates of the principality of monaco, superb villa with 180° panoramic sea view, in a dominant position on a green hill, closed by two mountains falling into the sea. It is a property of 225m2 of living space, surrounded by 'a large mediterranean garden of approximately 1500m2 (100m linear) adjoining other beautiful gardens, without joint ownership and not overlooked, which offers an outbuilding of 30m2 with an octagonal bungalow in stone and wood, equipped with all the comfort and also another independent fitness room. The beautiful ...*

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

